
主な審査の内容
問　デマンド交通の日赤便の廃止について

総　務
常任委員会

　総務・教育民生・産業建設常任委員会は9月9日から9月11日まで、令和5年度一
般会計および特別会計決算の書類審査と現地調査を行いました。
　各委員会は、9月13日の本会議において意見を付して決算を認定しました。

　日赤便が廃止されて困っているという声が多く聞かれる。
　廃止の理由と今後の復活予定は。

答　町内2次交通の見直しを行いました
　LRTの開業に伴い、町民の皆さんの利便性を高めるために2次交通
の見直しを行いました。日赤便に代わるものとして、健康福祉課で通院
タクシー事業なども実施していますので、利用していただければと思
います。

　町制施行70周年を迎え、行政運営に係る経常経費が増える中、税収の大幅な増加が見込めず、大変な時
期を迎えている。第7次芳賀町振興計画を進める中、LRT整備などに係る借入元金の償還が始まることから、
公債費の増加は明らかで、起債を必要とする事業などについては適否を見極め、歳入歳出のバランスを図
りながら、長期的に安定した財政運営に努められたい。

委 員 長　　岡田　年弘
副委員長　　有坂　隆志
委　　員　　山口　菊一郎
委　　員　　小林　信二

付託内容 一般会計中、他の常任委員会の所属に属さないすべての歳入歳出
書類審査（9月10日） 総務課、企画課、税務課、会計課、議会事務局、監査委員事務局
現地調査（9月11日） 町トレーニングセンター、デマンド交通、旧稲毛田小法面工事
　 トランジットセンター

教育民生
常任委員会

委 員 長　杉田　貞一郎
副委員長　古谷　康典
委　　員　小林　一男
委　　員　黒﨑　浩一

▲デマンド交通システム事務所視察

旧稲毛田小学校西側法面改修工事　374万円
　旧稲毛田小学校の法面は、東日本大震災後から崩れてしまうことが
多くなりました。
　道路に土が流れるなど通行に支障をきたすことも多く、地域の方か
らの要望もあったため、今回の工事を行いました。

▲旧稲毛田小学校西側法面改修工事視察

主な審査の内容

問　与能分館の状態は

▲修繕後の芳賀東小学校屋上

答　機能縮小の方向です
　雨漏りがかなりひどい状態です。保管してある文化財は移動させま
した。
　今後は機能を縮小する予定です。

芳賀東小学校教室棟屋上防水改修工事
1,900万円
　屋上の防水シートが経年劣化で傷んでしまい、教室棟の中で雨漏り
が発生していました。
　子どもたちの学習環境整備のため、改修工事を行ったものです。

▲与能分館雨漏り

付託内容 一般会計中、教育民生常任委員会の所管に属する歳入歳出
　 ・国民健康保険特別会計歳入歳出
　 ・後期高齢者医療特別会計歳入歳出
　 ・介護保険特別会計歳入歳出
書類審査（9月9日、10日） 住民課、環境課、健康福祉課、子育て支援課、学校教育課、生涯学習課
現地調査（9月11日） ゴミステーション、祖母井保育園、芳賀東小教室棟屋上
 保健センター外壁、総合情報館図書システム

認
定

▲書類審査（総務課）

▲書類審査（子育て支援課）

常任委員会決算審査

審査の意見又は特に留意すべき事項

１　スクールバスは乗車率が60％程度となっている。児童数の推移も十分勘案し、効率向上と費用圧縮に
努められたい。

２　施設などの借り上げをしている土地については、早急に改善されるよう対応に努められたい。

審査の意見又は特に留意すべき事項
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